

## **ZARAUTZ / La biblioteca Sanz Enea incorpora para un año a una joven con discapacidad intelectual**

Onintza Korta, una joven zumaiarra con discapacidad intelectual se ha incorporado a la biblioteca municipal, donde trabajará por espacio de un año en diferentes tareas como explicaba ella ayer con toda simpatía "el forrado de libro, la ordenación de ejemplares que se encuentran fuera de las estanterías, limpiar CDs, fotocopias...".

La firma del acuerdo de colaboración entre el ayuntamiento y los Talleres Protegidos Gureak se integra dentro del programa 'Pauso Berriak' que impulsa el Grupo Gureak en colaboración con Atzegi con la misión de crear puestos de trabajo en el mercado laboral ordinario para personas con discapacidades. "En este sentido, a nivel provincial ya se han incorporado este año 33 personas beneficiarias que han empezado a realizar prácticas y la idea es llegar hasta 50 para finales de este ejercicio", dijo ayer Mari José Astrain, responsable de programas de empleo ordinario.

Onintza Korta se incorporó a la biblioteca en octubre y durante este primer mes cuenta con la ayuda de Anaida Egibar para la formación y desempeño de su labor, que posteriormente desarrollará durante los siguientes meses. La concejala de Cultura Arantza Iturria dijo conocer bien a Onintza Korta. "Es una joven responsable a la que conozco del viaje anual a Lourdes. Sé que vive cerca del faro de Zumaia, pero que todas las mañanas para coger el tren va a la estación en bici".